

Die GdH
zu Besuch beim
Jakobi-Altenzentrum

Am 13. Dezember besuchten 15 Mitglieder der GdH-Rheine das
Jakobi-Altenzentrum in Rheine.

Wir wollten unseren Besuch nutzen, um einen kleinen Einblick in die Organisation und den Betrieb einer
Pflegeeinrichtung zu bekommen.

Herzlich begrüßt wurden wir von Herrn Frank Hüfing,



den Leiter der Einrichtung.



Er schilderte uns die geschichtliche Entwicklung der Pflegeeinrichtung und die vielen Veränderungen, die sich
an den Gesetzesänderungen, wie zum Beispiel der Anteil an 2-Bett Zimmern, orientieren.



Oder auch das Thema Personalbedarf und -rekrutierung war besonders interessant.
Die Kostenseite wurde auch sehr intensiv beleuchtet.
Hier war auch das Interesse aus dem Publikum besonders groß.



Zum Abschluss bedankte sich unser Vorsitzender für einen Nachmittag
mit vielen nützlichen Informationen!

Ein herzliches Dankeschön an

Herrn
Frank Hüfing